



Foto Tautscher

Josef Franze †

Fassungslos nahmen die Funktionäre der Peter-Pfenninger-Schenkung Lieferung die Nachricht vom plötzlichen Tode ihres Kuratoriumsmitgliedes Josef Franze entgegen. An seinem geliebten Gewässer, der Saalach, ereilte ihn der Herztod. Erst 59jährig, verließ Sepp Franze diese Gemeinschaft viel zu früh. Er, der als Gewässerwart und exzellenter Fischereifachmann und Gründungsmitglied der Lieferinger Fischerinnung für die Schenkung unschätzbare Dienste ehrenamtlich verrichtete, ist nicht so schnell zu ersetzen. – In einer eigenen Trauersitzung im Fischerhaus zu Lieferung schilderte Obmann Anton Rinnerthaler vor dem mit Trauerflor und Blumen geschmückten Bild des Verstorbenen seinen Lebensweg, seine außerordentliche Hilfsbereitschaft, seine Treue zur Fischergemeinschaft und seine Menschlichkeit. Das ganze Mitgefühl für diesen Schicksalsschlag gilt seiner Gattin Resi.

Wenn auch sein Fischerherz am 15. November 1986 aufgehört hat zu schlagen, sein Leben und Wirken für diese Gemeinschaft bleibt immer in Erinnerung. Die Verabschiedung von Josef Franze mit der angetretenen Fischerinnung in Tracht und die Ehrenbezeugung mit der Innungsfahne sowie die Nachrufe durch LO.-Stv. Hofrat Dr. Hechenblaickner und Vizebürgermeister Gerhardt Buchleitner zeigten den Trauergästen die Beliebtheit des Verstorbenen.

F. K.

Arbeiterfischereiverein Salzburg

Eisfischen am Auerspergsee

Erstmals wird der Arbeiterfischereiverein Salzburg am Auerspergsee in Weitwörth ein Eisfischen durchführen. Die einzelnen Termine sind im »Terminkalender« ersichtlich. Das Eisfischen auf Saiblinge soll die Wartezeit auf die Anglersaison 1987 verkürzen. Zu den angeführten Terminen wird auch als Sicherheitsvorkehrung ein Prüfen der Eisdicke durchgeführt. An alle Interessenten ergeht die Einladung zum Mitmachen.



Winterlicher Auerspergsee